

**INFORMACIÓN PROCESO DE SELECCIÓN  
TALLER “CUERPO EN MOVIMIENTO”  
FORMACIÓN PERMANENTE EN DANZA CONTEMPORANEA**

El Centro Nacional de las Artes Delia Zapata Olivella del Ministerio de las Culturas, las Artes y los Saberes se complace en anunciar las personas seleccionadas para participar en el taller “Cuerpo en movimiento: formación permanente en danza contemporánea”, un proceso de formación que busca fortalecer la técnica, la investigación y la creación corporal a través de prácticas somáticas, improvisación, danza contacto y técnica release.

Este taller se desarrollará entre el 24 de septiembre y el 10 de diciembre de 2025, los lunes y miércoles de 7:00 a 9:00 a. m., principalmente en la Sala Mallarino, con algunas sesiones en el Salón de Danza, ambos espacios del Centro Nacional de las Artes.

La selección de participantes se realizó con base en la experiencia, motivaciones y compromiso expresados en el formulario de inscripción, procurando equilibrio de género y diversidad poblacional. El proceso fue desarrollado conjuntamente por las y los docentes invitados y el equipo de Mediación del Centro Nacional de las Artes, asegurando transparencia y coherencia con los objetivos formativos del taller.

Listado de participantes seleccionados:

- Alexandro Quintero Grisales
- Ana María Vélez Urbina
- Andrea Martinez
- Ángel David Sanabria Perdomo
- Angie Ramirez
- Daniela García Hernández
- David Steven Garzón Guerrero
- Eimy Nicolle Trujillo Sarmiento
- Evelyn Gabriela Sanabria Arias
- Gabriela Amézquita
- Juan Camilo Jiménez Giraldo
- Juana Valentina Vallarino Serna
- Juanita Giraldo Hoyos
- Juanita Rubio Hernandez
- Juliana Melissa Quinayas Gutiérrez
- Julieth Natalia Rodríguez Tovar
- Katherine Beltrán Parra
- Laura Valentina Arango Torres

- Mariana Farfán
- Marianna Di Marco Mantilla
- Mario Andrés Hernández Minota
- Natalia Garzón Vera
- Nazhaya Riat Roldán Machuca
- Óscar Leonardo Mosquera Gamboa
- Rio Romero
- Saraí Vivían Cárdenas Cárdenas
- Stefania Madariaga Maldonado
- Valentina Quiceno Bohorquez
- Valery Yizzeth Gómez Zarama
- William Fernando Martínez Hernández

Desde el Centro Nacional de las Artes celebramos la gran acogida de esta convocatoria y reiteramos nuestro compromiso con el fortalecimiento de la danza contemporánea en Colombia.

Agradecemos a todas las personas que realizaron su postulación e invitamos a mantenerse atentos a nuestra página web y redes sociales, donde continuaremos anunciando nuevas oportunidades de formación y creación artística.